

Armada traslada a tripulante que sufrió accidente en faenas de pesca

Un tripulante de una nave pesquera fue trasladado por el personal de la Capitania de Puerto de Tocopilla, luego que sufriera un accidente en alta mar producto de sus labores.

Este hecho se registró durante la madrugada de ayer en la embarcación L/M Elcira Rosa, la cual se contactó con la Armada para informar que un tripulante habría sufrido el desprendimiento de la falange del dedo anular de la mano izquierda, en medio de las labores de pesca, y que se encontraban navegando hacia Tocopilla a



NAVE ERA DE IQUIQUE Y EL TRIPULANTE FUE ATENDIDO EN TOCOPILLA.

una distancia de 5 millas marítimas.

Fue así como el personal de la Capitán de Puerto trasladó al afectado y lo desembarcó en el Muelle Fis-

cal de Tocopilla, donde el SAMU los estaba esperando, para posteriormente ser derivado al Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada. 🌟